

Cuba félicite la Turquie à l'occasion du centenaire de sa proclamation

Image not found or type unknown



La Havane, 29 oct (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a félicité ce dimanche le peuple et le gouvernement turcs à l'occasion du centenaire de la proclamation de la République de Türkiye.

Par le biais de son compte X, le chef de la diplomatie cubaine a réaffirmé la volonté de continuer à renforcer l'amitié et la coopération entre les deux pays.

De nombreux événements, festivals et marches en l'honneur du père fondateur de la République, Mustafa Kemal Atatürk, ont été organisés pour célébrer le centenaire.

Le ministère de la défense a annoncé qu'une parade aurait lieu sur le Bosphore à Istanbul avec 100 navires de guerre, 101 obus d'artillerie seraient tirés et 20 avions de chasse survoleraient le détroit.

Selon les médias turcs, il s'agit de la plus grande parade navale de l'histoire de la marine turque.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/337827-cuba-felicite-la-turquie-a-loccasion-du-centenaire-de-sa-proclamation>



Radio Habana Cuba